

Fachinformationen Zivilrecht, Dienstag, 20. September 2016

## Lage der Tierheime: Schreiben des Tierschutzbundes an die Bürgermeisterinnen und Bürgermeister

Von Seiten des Deutschen Städte- und Gemeindebundes (DStGB) als auch von Mitgliedskommunen wurden wir darauf hingewiesen, dass derzeit der Tierschutzbund sich an Bürgermeisterinnen und Bürgermeister wendet, dass die kommunalen Spitzenverbände Gespräche mit dem Tierschutzbund ablehnen.

Diese Aussagen sind unrichtig. Wie dem im Anhang beigefügten Schreiben des DStGB vom 12.09.2016 zu entnehmen ist, wird der DStGB bei diesen Gesprächen durch den Leiter des Büros des Hauptgeschäftsführers, Herrn Alexander Handschuh, vertreten.

Dass der Tierschutzbund immer wieder Kritik an den kommunalen Spitzenverbänden betreibt, ist nicht neu. Insofern hat die Bundesvereinigung der kommunalen Spitzenverbände bereits mit Schreiben vom 27.04.2012 diese Kritik zurückgewiesen.

Wir bitten um Beachtung.

[160912 MGV Lage der Tierheime](#)

[Anlage Lage der Tierheime 174-51 BV Schröder Praktiker-AG Tierheime 120427](#)